

COMMUNIQUE DE PRESSE

La chaîne d'actualité allemande N24 rejoint HD+

Première chaîne d'actualité en Haute Définition

Luxembourg/Munich, 15 juin 2011 - SES ASTRA, une filiale de SES (Euronext Paris et Bourse de Luxembourg : SESG), a annoncé aujourd'hui que N24 deviendrait la première chaîne d'actualité allemande à émettre en haute définition. A compter du 1^{er} juillet, N24 sera en effet disponible sur HD+ et sur satellite, en vertu d'un accord conclu entre N24, SES ASTRA et HD+. N24 est le onzième télédiffuseur à adopter le service HD+. Les programmes Nickelodeon HD et Comedy Central HD ont rejoint HD+ au début du mois de juin.

HD+ est une plate-forme technique de SES ASTRA pour la diffusion et la réception cryptées de programmes TV gratuits en qualité HD sur satellite. En incluant N24 HD, HD+ offre onze chaînes TV gratuites : RTL HD, Sat.1 HD, ProSieben HD, VOX HD, kabel eins HD, RTL II HD, SPORT1 HD, Nickelodeon HD, Comedy Central HD et sixx HD.

De plus, les chaînes non-cryptées ci-après sont disponibles par la réception directe par satellite (DTH) en Allemagne : Das Erste HD, ZDF HD, arte HD, ServusTV HD et Anixe HD. Cela signifie que les foyers équipés du service HD+ peuvent actuellement recevoir un total de 16 chaînes TV gratuites en haute définition, dont 11 cryptées. HD+ représente par conséquent la principale plate-forme HDTV en Allemagne.

Pour bénéficier du service HD+, aucun contrat fixe ni obligations d'abonnement ne s'appliquent. Simplement, au terme d'une période d'essai gratuite d'un an, les clients doivent ensuite s'acquitter d'un forfait de service technique de 50 EUR par an, soit 4,16 EUR par mois.

Wilfried Urner, Chief Executive Officer (CEO) de HD Plus, a déclaré à cette occasion : « HD+ offre aux chaînes une solution intéressante pour émettre en haute définition et valoriser leurs programmes auprès des téléspectateurs souhaitant profiter pleinement de leurs grands écrans plats et d'une qualité d'image exceptionnelle. Le lancement en Allemagne de la première chaîne d'actualité en haute définition témoigne à nouveau de l'engouement que suscite HD+, et viendra enrichir un peu plus encore le bouquet de chaînes HD disponibles outre-Rhin. Avec l'arrivée de N24, 16 des chaînes les plus populaires d'Allemagne diffusent désormais leurs contenus en qualité HD par satellite. Ce qui ne serait pas possible sans le succès que connaît HD+ ».

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Markus Payer
SES ASTRA
+ 352 710 725 500
markus.payer@ses-astra.com

A propos de SES ASTRA

SES ASTRA est le premier système de diffusion directe par satellite (DTH) en Europe. La flotte de satellites comprend actuellement 17 satellites qui desservent plus de 135 millions de foyers sur les réseaux DTH et câblés et transmettent plus de 2500 chaînes de télévision et stations de radio analogiques et numériques. SES ASTRA fournit également des services multimédia et Internet, ainsi que de la télécommunication par satellite aux entreprises, aux gouvernements et à leurs agences. Avec plus de 200 chaînes en haute définition concentrées sur ses principales positions orbitales, ASTRA représente la plus importante plateforme de diffusion de télévision en haute définition pour les grandes chaînes européennes. Les principales positions orbitales d'ASTRA sont 19,2 degrés Est, 28,2 degrés Est, 23,5 degrés Est, 5 degrés Est et 31,5 degrés Est. Pour plus d'informations : www.ses-astra.com

A propos de SES

SES (Paris Euronext et la bourse de Luxembourg SESE) est propriétaire des opérateurs de satellites leaders du marché SES ASTRA et SES WORLD SKIES, et des participations dans Ciel au Canada, QuetzSat au Mexique, ainsi que d'une participation stratégique dans l'infrastructure satellite de démarrage O3b Networks. SES offre des solutions de communications par satellite grâce à une flotte de 44 satellites. Pour plus d'informations : www.ses.com